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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２４年９月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１  ４番 

柿沼 貴志 議員 

１ いじめ・不登校・非行について 

 ①大津市で起きたいじめ問題を市はどうとらえているか 

 ②各小中学校の実態の把握は 

 ③表題の問題に対しどのように取り組んでいるのか 

 ④行田市適応指導教室ウィズの現況と効果・実績は 

２ 景観を考慮した行田市駅周辺の整備について 

 ①行田市駅北側のロータリーの整備は 

 ②駅北側を流れる忍川の清掃を兼ねた整備は 

 ③浮城をイメージした水に親しむ取り組みをしてはどうか 

④映画公開にあたり、忍城址の最寄駅である行田市駅での取 

り組みは 

教育長 

担当部長 

３０分 

２ ８番 

香川 宏行 議員 

１ 平成２４年度全国学力・学習状況調査について 

 ①教科に関する調査結果をどの様に受け止めているのか 

 ②様々な課題に対する対策をどの様に考えているのか 

 ③生活習慣や学習環境等に関する調査結果をどの様に受け

止め、どう対処していくのか 

 ④抽出校以外の自主的参加を各学校はなぜ行わなかったの

か 

２ 行田市斎場整備事業について 

 ①なぜ小動物火葬炉棟の設置を計画しないのか 

 ②飼い主にアンケート調査を実施すべきと考えるがどうか 

教育長 

担当部長 

３０分 

３ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①市民税 

 ②人口減少対策 

 ③地域振興基金 

 ④地方債について 

２ 行田市の入札について 

３ 学校教育について 

４ 学童保育について 

市長 

副市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

４ 

 

１０番 

松本 安夫 議員 

１ おもてなしについて 

 ①駐車場対策について 

 ②国道を走る車へのPR周知について 

 ③各駅で受けられるサービスについて 

 ④循環バスについて 

 ⑤レンタサイクルについて 

 ⑥食事・土産品について 

２ スポーツ行政について 

 ①野球場の外野開放について 

 ②さきたま古墳公園でのスポーツ大会について 

 ③市民プール建て替えについて 

市長 

担当部長 

３０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

５  ７番 

小林 友明 議員 

１ 教育行政について 

 ①少人数学級編制事業及び小学校英語活動事業の成果等に

ついて 

２ 治水対策について 

 ①忍川及び流域での集中豪雨対策について 

教育長 

担当部長 

４０分 

６ ２１番 

栗原 二郎 議員 

１ 南河原地区の市街化区域の整備計画について 

 ①都市計画マスタープランにおける位置付けと整備計画に 

ついて 

 ②市街化区域内の営農について 

 ③都市計画税について 

２ 市北部地域の道路整備の促進について 

①県道停車場酒巻線の整備に合わせた市道の整備計画につ 

いて 

②市道10.1-3号線の整備と県道停車場酒巻線への延長・接 

続について 

３ 防災行政無線の活用について 

 ①防災無線の設置目的と運用について 

 ②現行の運用状況について 

 ③防災に役立てるための運用上の改善について 

市長 

担当部長 

４０分 

７  ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①人口減少対策としての市内小中学校エアコン設置の考え 

市長 

担当部長 

４０分 

８ ３番  

梁瀬 里司 議員 

１ 教育行政について 

 ①いじめ問題について 

 ②那須甲子事業について 

 ③小中学校へのエアコン導入について 

２ 情報化社会への対応について 

 ①市の基幹系・情報系システムの危機管理について 

 ②情報化社会によるいじめ問題等への対応について 

３ 全国に誇れる観光都市をめざして 

 ①忍城おもてなし甲冑隊について 

 ②文化財保存地区の設定について 

 ③まちの活性化（お祭り）について 

 ④都市計画道路について 

教育長 

担当部長 

４０分 

９ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市民負担軽減と市民サービスの向上について 

２ 震災対策について 

３ 教育行政について 

 ①暑さ対策 

 ②小中学校のエアコン設置 

 ③太陽光エネルギーの活用 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

１０ １６番 

野口 啓造 議員 

１ 国民健康保険税について 

２ 生活保護について 

３ 新エネルギーについて 

市長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１１ 

 

 

 ６番 

二本柳妃佐子 議員 

 

１ 市民の命と安全を守る施策の充実について 

①学校での「救命講習」の実施について 

②「応急手当普及員」について 

③「ひなずきん」の普及について 

２ 健康寿命を延ばす本市の取り組みについて 

３ 「介護マーク」の配布について 

担当部長 ３０分 

１２ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 災害対策について 

 ①地元業者との連携について 

 ②「災害時における応急対策業務に関する協定」の締結内容

は 

 ③被災者支援システムの進捗状況は 

２ 自転車利用の安全対策について 

 ①本市の自転車事故の実態はどうか 

②自転車が車両であるとの徹底はどの様に図るのか 

③本市ではどの様な安全対策を実施しているのか 

 ④損害賠償責任保険への加入推進の取り組みはどうか 

担当部長 ３０分 

１３ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市長諮問の各種委員会・審議会のあり方 

 (1)公開・非公開の基準 

 (2)会議録の発言者氏名の記載 

 (3)会議録のホームページ記載 

 (4)会議の開始時刻厳守・傍聴人数 

２ 高齢者・障害者宅のごみ戸別収集を 

 ①事業実施に向けての問題点 

 ②予算 

３ 福祉の店 

 ①開設の時期 

４ 学校給食 

 ①放射能測定 

 ②入札問題 

５ 教職員の労働環境 

 ①労働安全衛生管理体制 

６ 道路の危険箇所の改善 

 ①市の対応と経緯 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

 


